Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 67 m2
Référence 666V7174M
Prix 496 000 €

Cotignac
Maison a vendre (83570)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Maison de charme et son jardin secret au coeur de Cotignac. Entre les Gorges du
Verdon et la Cote-d'Azur, au pied d'une impressionnante falaise de tuf, vous aurez
le privilege de devenir propriétaire d'un petit bijou au cceur d'un village de caractére
unique aux facades colorées certifié¢ Plus Beau Village de France depuis 2022.
Nichée sur les hauteurs du village, coiffée d'un toit de tuiles rouges, cette adorable
maison chargée d'histoire vous séduira par son authenticité et son atmosphere
chaleureuse. Entierement rénovée avec golt, elle allie le charme de I'ancien

(poutres apparentes, pierres ...

Lots of charm for this lovely village house with garden, pool and garage - in the
heart of Cotignac! Between the spectacular Verdon Gorges and the French Riviera,
at the foot of an impressive tufa cliff, is Cotignac - a village that since 2022 has
been officially recognized as one of the most beautiful in France - and just above

the center, within walking distance of everything, lies this lovely house with its

characteristic red tiled roof and with its authentic Provencal charm combined with p— "F 5=
]

modern comfort. Here you will find exposed beams, natural stone and warm @il L
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143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence (@<,
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